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Beschlussorgan Gemeinderat Sitzung am 26.03.2014 TOP 

 
Behandlung  öffentlich GD 130/14 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen:   
 

Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 19. Februar 2014 beim Ober-
bürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem 
Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 

 
  
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 19. Februar 2014 sind folgende schriftliche  
Anträge von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren  
Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens  
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf:  

 

38 SPD, 19.02.14 
Zum "Gehölzschnitt im Frühjahr" die Bürger und Bewohner umfassend zu informieren 
und die Mieter der Wohnanlagen zu beteiligen.  
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der UWS. 
 

42 Dr, Graf, Münch, Dr. Roth, 26.02.14 
Stationäres Hospiz Ulm 
Es wir ein zeitnaher Bericht über die aktuelle Situation im zuständigen Ausschuss be-
antragt. Dabei sollen auch mögliche Überlegungen, wie seitens der Stadt unterstützt 
werden kann, dargelegt werden.  
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
 

44 GRÜNE, 03.03.14 
Ankauf von Belegungsrechten in Ulm  
 
Es wird beantragt: 
1. Die möglichen Förderverfahren sollen anhand von Beispielen anderer Städte im  
    zuständigen Ausschuss behandelt werden. 
2. Die Verwaltung möge eine Zusammenstellung erarbeiten in welchen Stadtteilen  
    der Ankauf von Belegungsrechten möglich und sinnvoll wäre. 
3. Die Stadt Ulm möge Kontakt zu potentiellen Privateigentümern / Hausverwaltun- 
    gen und Wohnungsgesellschaften aufnehmen, um das Angebot von Wohnun- 
    gen zu eruieren. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 

45 Dr. Graf, Münch, 04.03.14 
UWS-Wohnungen Schöner-Berg-Weg 
Es wird beantragt, in der nächsten Sitzung des Aufsichtsrats der UWS einen Bericht zu 
geben verbunden mit der Bitte, bei weiteren Umgestaltungen der Außenbe- 
reiche die Anwohner frühzeitig einzubinden.  
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der UWS. 
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46 Walter, Dr. Graf, 04.03.14 
Unterstützung von Vereinen in Steuerfragen 
Es wird beantragt zu prüfen, ob die Vereine seitens der Stadt in Steuerfragen unter-
stützt werden können, beispielsweise durch eine kompetente städtische Anlaufstelle. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 

50 GRÜNE, 07.03.14 
Hindenburgkaserne 
Der Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt soll das "Französische 
Viertel" in Tübingen besichtigen. Herbei können konkrete Anregungen und Erfahrun-
gen, z.B. auch mit Baugemeinschaften, vor Ort abgefragt werden.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

53 GRÜNE, 18.03.14 
Über den Stand der Dinge bezüglich des Wochenmarkts in Böfingen zu informieren. 
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der UM. 

 
II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 19. Februar 2014 sind folgende schriftliche 

Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinde- 
rats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Ge-
meinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt 
wurden: 
 

34 GRÜNE, 13.02.14 
Es wird beantragt, in der kommenden Sitzung des Betriebsausschusses EBU über 
die Verringerung der Pflichtleerungen formell abzustimmen. 
 
Darüber hinaus sollen auch nur die Pflichtleerungen bei der Gebührenvoraus- 
zahlung berechnet werden. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhielt am 26.02.14 eine schriftliche Antwort. 
 

35 CDU, 17.02.14 
Energetische Sanierung und Erhaltungssatzung 
Es wir ein Statusbericht zu den Anträgen 21 (Energetische Sanierung historischer 
Gebäude) und 7 (Erhaltungssatzung Klosterhof) aus dem Jahr 2013 beantragt. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 13.03.14 eine schriftliche Antwort. 
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36 GRÜNE, 18.02.14 
Die Stadt Ulm soll die Studie zu den Passantenströmen in der Ulmer Innenstadt 
finanziell unterstützen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 19.02.14 behandelt und die 
finanzielle Beteiligung abgelehnt. 
 

37 SPD, 19.02.14 
Bildungsförderung für benachteiligte Menschen 
Es wird ein Bericht im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales über Bildungs-
förderung für Lobbycardinhaber beantragt. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 18.03.14 eine schriftliche Antwort. 
 

39 SPD, 19.02.14 
Bevor über Flächen für ein Fußballleistungszentrum an der Jahnhalle geredet wer-
de, müssen erst die Flächen für eine Sporthalle Ulm-Ost an diesem Standort gesi-
chert sein. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 17.03.14 eine schriftliche Antwort. 
 

40 CDU, GRÜNE, SPD, FDP, FWG, 21.02.14 
Kita-Gebühren 
Die Geschwisterermäßigung (U3) um 0,25 für das zweite Kind zu reduzieren. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 13.03.14 sowie in 
der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und Soziales am 19.03.14 vorbe-
raten. Weitere Behandlung im Gemeinderat am 26.03.14. 
 

41 SPD, 25.02.14 
Es wird beantragt, den Hang zwischen Uferweg und Gänslände beim Gastroschiff 
so umzugestalten, dass Sitzstufen entstehen.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

43 GRÜNE, 20.02.14 
Verschiede Fragen zur "Sozialarbeit im Rotlichtbereich" zu beantworten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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47 Dr. Graf, Walter, Dr. Roth, 04.03.14 
Querspange Wiblingen 
Es wir gebeten, schnellstmöglich den entsprechenden Antrag auf Förderung/ 
Zuschuss beim Land zu stellen und die Fraktionen über den Sachstand zu in-
formieren. 
 
Zudem wird darum gebeten, zeitgleich alle erforderlichen Planungen und Maß-
nahmen voranzutreiben, damit baldmöglichst mit dem Bau begonnen werden 
kann. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

48 CDU, 06.03.14 
Geplantes Sportinternat 
 
Die CDU-Fraktion beantragt  
- zu prüfen, ob die Jugendherberge als Standort in Frage kommt, 
- mit allen am Projekt Beteiligten vorbereitende Gespräche zu führen, 
- den Gemeinderat über die Ergebnisse und die Voraussetzungen für die  
  Umsetzung zeitnah zu informieren. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 20.03.14 eine schriftliche Antwort. 
 

49 GRÜNE, 07.03.14 
Legionellen in Ulm  
Folgenden Fragen zu beantworten: 
- Welche städtischen Gebäude wurden überprüft und welche Werte  
  sind dabei herausgekommen. 
- Welche Maßnahmen wurden und werden bei einer Grenzwertüberschreitung,  
  sowohl zur Behandlung als auch bezüglich der Bürgerinformation,  
  getroffen. 
- Wie verfahren private Wohnungsanlagen- sowie Gewerbe- und Ladenbesitzer 
  bezüglich der Kontrollen.  
- Welche Maßnahmen könnten vor Ort getroffen werden, um zur Information  
  und Aufklärung der Bürgerschaft im Allgemeinen, sowie zur Einhaltung der 
  Prüfpflicht durch die Hauseigentümer im Besonderen beizutragen. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

51 Dr. Graf, Dr. Roth, Walter, Dörfler, Dr. Lang, 13.03.14 
SSV-Schwimmabteilung 
Es wird beantragt, ggf. über eine Zuschuss-Finanzierung den SSV in der Nach-
besetzung der Trainerstelle zu unterstützen. 
 
Die Antragssteller erhielten am 18.03.14 eine schriftliche Antwort. 
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52 SPD, 14.03.14 
Querspange Wiblingen 
In der nächsten Sitzung des Hauptausschusses einen Bericht über den aktuellen 
Status und einen Vorschlag, wie die städtische Kofinanzierung im Haushalt 2014/15 
erfolgen kann, vorzulegen.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

54 Ried, 18.03.14 
Ein zeitnahes update der Kostenentwicklung zu den Sedelhölfen wird beantragt. 
 
Stadtrat Ried erhält eine schriftliche Antwort. 
 

55 GRÜNE, 14.03.14 
Flüchtlingsunterkunft 
Es wird beantragt, die restlichen Gebäude in der Römerstraße zügig zu sanieren, 
um den Flüchtlingen eine angemessene Unterkunft bieten zu können.  
 
Auch soll geprüft werden, welche weiteren Maßnahmen vonseiten der Stadt getrof-
fen werden können, um ausreichend angemessenen Wohnraum zur Verfügung 
stellen zu können. Dabei soll besonders darauf geachtet werden, dass den Men-
schen in Not auch der Zugang zu Beratung und professioneller Hilfe gewährleistet 
wird. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

56 SPD, 19.03.14 
Für den Radweg Unterweiler/Donaustellen umgehend eine Trassenführung zu erar-
beiten und dann nach deren Festlegung mit dem entsprechenden Grunderwerb zu 
beginnen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat  
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C2, C 3, ABI, BS, FAM, GM,  
KIBU, LI, SUB (3), VGV (3), ZS/F, EBU, UM, UWS 
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